



梅雨を楽しく乗り切ろう！



「おはようございます！」校門に立っていると、大きな声で朝の挨拶をしてくれる児童がいます。思わず、ほっこりした気分になります。朝一番に声を出すということは、自分自身を目覚めさせることにもなります。また、あいさつは、コミュニケーションの基本であり、話題を広げ、気持ちを明るくし、一日の良いスタートにもつながります。しっかりと睡眠をとってしっかり朝ごはんを食べて、元気いっぱいに登校。朝から元気な子どもたちは学習にも運動にも力を発揮していくのではないのでしょうか。

5月8日から新型コロナウイルス感染症も5類に引き下げられ、今まで制限のあった活動も徐々に再開しています。育友会長はじめ、役員の皆様とともに家庭・地域との連携を大切にし、子どもたちのために教職員一同、力を尽くしてまいります。5月9日には、今年度初めての縦割り活動が行われました。また、翌日の新体カテストも縦割り活動で行い、6年生はリーダーとしてグループのお世話役を立派に果たしてくれていました。今後も様々な縦割り活動に仲良く取り組んでいってくださることを期待しています。



木々の緑の深みも増し、近いうちに訪れる梅雨の季節。少し気分も憂鬱になりそうですが、落ち着いて本を読んだり草花を愛でたり梅雨を楽しみながら過ごしたいものです。1年生は一人一鉢あさがおの種をまき、愛情いっぱいにお世話をしています。気温の上昇と雨の恵みでぐんぐんと育つことと思います。開花が楽しみです。

また、これからの季節、気温や湿度の上昇に伴い熱中症が発生しやすくなります。4月から学習や運動に張り切っていた子ども達が少しずつ疲れのたまってくる時期でもあります。学校でも毎日の健康観察や教室の温度管理等を行っていきたいと思います。ご家庭におかれましても十分な睡眠や栄養バランスのとれた食事など、お子様の健康管理にご配慮いただけますようお願いいたします。



下校時のマナー・地域での遊びについて

下校時の歩行の仕方と地域での遊び方については、毎年の課題となっています。地域にお住まいの方からも子ども達の遊び方について、ご指摘をいただくことがあります。学級で全担任が指導をするとともに、全校放送による指導も行っていますが、実践が伴わないのが現実です。

交通事故やトラブルが起きてからでは遅いので、子どもの自律を鑑みつつ、なぜそうしなければならないかを考えさせてあげ、ご家庭でも声掛けや指導をお願いします。



- 道路は端を歩く
- 交差点では一旦止まる
- 車の来ない広い場所で遊ぶ
- 周囲の人のことを考えて遊ぶ





- | | |
|--------------------------------|--|
| 1日(木) 歯の保健学習(5年以外) | 19日(月) 委員会 |
| 2日(金) 認知症キッズサポーター(6年)
給食試食会 | 20日(火) 社会見学(5年) |
| 3日(土) うちどくの日 | 22日(木) プール開き(予定) |
| 5日(月) 全国歯みがき大会(5年) | 23日(金) 和歌山城見学(3年) |
| 7日(水) いじめなくそうデー
研究授業(3年) | 29日(木) ALT
消防音楽隊コンサート
スクールカウンセラー |
| 9日(金) プール清掃 | 30日(水) 禁煙教室(4・5年) |
| 12日(月) 登校指導
ヨーグルト教室(5・6年) | |
| 13日(火) プール清掃予備
スクールカウンセラー | |
| 14日(水) 研究授業(1年) | |
| 15日(木) 禁煙教室(6年)
リリクルクラス(4年) | |
| 16日(金) 授業参観・学級懇談会
救命救急法講習 | |

今後の予定

7月20日(木) 終業式
 7月21・24日(金・月) 個人懇談
 8月1日(火) 登校日
 8月25日(金) 二学期始業式
 10月7日(土) 運動会
 10月11日(水) 県学習到達度調査(4・5年)
 11月21日(火) 遠足



令和5年度育友会 役員の紹介

次の方々が令和5年度育友会の役員として選出されました。(敬称略)

会長	矢出 拓也	会計	岡本 靖範	会計監査	木戸地大介
副会長	福山 圭吾	書記(交通安全母の会会長)	栗田 一恵	会計監査	外畑 朋子
副会長(女性代表)	磯本 寛子	書記	藤田 麻美		

☆1年間、ご協力よろしくお願ひいたします。



梅雨どきの雨の中に咲く花といえば、なんといっても紫陽花です。学校でも正門を入れて右側やアジサイ園に植えていますが、この時期になるとつぼみをつけはじめ、やがて青やピンク、白色の花が咲きます。

アジサイの花には2つのタイプがあります。「ホンアジサイ」と「ガクアジサイ」です。

ガクアジサイは、花が手まりのように集まった円いのでなく、平べったく、周りに花びらのある大き目の花がちらほら一重ぐらい取り巻いて真ん中に円形でぶつぶつした小さな「花」が集まって咲いています。

もう一つの「ホンアジサイ」は、花が「手まり」のように集まった、いわゆる「アジサイ」。ホンアジサイはガクアジサイをヨーロッパで品種改良して日本に逆輸入したもので、西洋アジサイとも呼ばれます。

実はアジサイ、私たちが花だと思っているところは、本当の花ではありません。

ガクアジサイでは、中心部にある小さなツボミのような部分が「真の花」。

私たちが花びらだと思っている部分は、ガクが発達した「装飾花」で、花ではありません。

しかも、ホンアジサイの場合、ほとんどが「装飾花」で、ぱっと見

では「真の花」が見えません。「手まり」の中を見ると

「装飾花」に隠れて、「真の花」が見えます。

日本原産の紫陽花。まだまだ秘密があります。

ぜひ調べてみてください。

